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TESTO DELL'INTERROGAZIONE 

(INTERPELLANZA trasformata in interrogazione - vedi art. 97 cpv. 3 LGC/CdS) 
 

 

Inchiesta sulla rilevazione della qualità percepita nelle CPA: il rapporto verrà 

imboscato come la richiesta del MPS di istituire una Commissione parlamentare 

d’inchiesta? 
 

 

Nel corso del 2021 l’Amministrazione cantonale ha dato incarico alla SUSPI di svolgere un’inchiesta sulla 
rilevazione della qualità percepita dai residenti, famigliari e personale delle Case per Anziani. Si tratta di 

un’inchiesta che si ripete nel tempo. 

Dalle informazioni che ci giungono dalle CPA sembra che nel corso degli ultimi mesi il rapporto 
complessivo e per ogni CPA è stato redatto e presentato ai dirigenti delle CPA. 

 

Alla luce di queste considerazioni chiediamo al Consiglio di Stato: 
 

1. Conferma che è stato redatto il rapporto dell’inchiesta? 

2. Quando e come tale rapporto sarà trasmesso ai residenti, famigliari e personale delle CPA? 

3. Condivide la necessità di rendere pubblico ed accessibile a tutte e tutti tale rapporto? 

4. Condivide la necessità ed urgenza di trasmettere tale rapporto anche al Gran Consiglio tenuto conto 

della richiesta del Gruppo parlamentare MPS-POP-Indipendenti, ed imboscata dalla commissione 

della gestione da oramai quasi due anni, d’istituire una CPI? 

5. Condivide la necessità di trasmettere tale rapporto al Ministero pubblico considerato che lo stesso ha 
aperto delle inchieste penali verso dei dirigenti di alcune CPA (ad iniziare da quella di Sementina)? 
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